
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１０回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和７年２月２１日（金）１６：５０～１７：２０【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、入江教授、ヨサファット教授、樋口教授、小槻教授、 

本郷准教授、齋藤准教授、岡﨑 TT准教授、梶原講師、楊助教、山本TT助教、杉木総務課長 

  委任状 本多准教授  

 

３．教員会議（令和６年度第９回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任研究員の採用について 
   服部センター長から、資料に基づき説明があり、引き続き各担当教員から各研究員の業績等につい

て説明があり、原案どおり承認された。 
 
（２）令和７年度教員会議の日程（案）について 
   服部センター長から、資料に基づき説明があった。一部の開催日については、学会等の関係で変更

になる可能性もあるとの意見もあったため、次年度の見直しを前提に承認された。 
 
（３）令和７年度各種委員会等について 
   服部センター長から、資料に基づき説明があり、本多委員長後任の施設委員会委員長は齋藤准教授

に決定した。なお、教育委員長については、学内委員の選考後に決めることとなった。学内委員の今
回審議分については、原案どおり承認された。 

 
（４）拠点運営委員会委員について 
   服部センター長から、資料に基づき委員の交代について説明があり、原案どおり承認された。  
 
（５）その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（2/13）について 

   ・令和７年度全学一斉自己点検・評価の実施方法について 他 

服部センター長から、資料に基づき報告があった。  

        

（２）概算要求について 

   服部センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（３）教員人事について 

   服部センター長から、令和７年度人事計画が承認された旨、報告があった。 

 

（４）海外渡航について 

   服部センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（５）30周年記念誌送付先について 

   服部センター長から、資料に基づき説明があり、送付先の追加等については 3/10頃までに 
連絡するよう依頼があった。   



 〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

市井委員長から、物品購入について説明があった。 
 共同利用研究推進委員会  

入江委員長から、CEReSシンポジウムへの協力の謝辞と研究成果について提出依頼があった。 
 広報委員会 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼があった。 
 施設委員会  

特になし 
 計算機及びデータベース委員会 

樋口委員長から、アンテナ撤去、ひまわりデータなどについて報告があった。 
 教育委員会 

本郷委員長から、リモセンコース学位授与式、4月以降の入学式等スケジュールについて報告が
あった。 

 中期計画推進委員会 
特になし 

 自己点検・評価委員会 
服部委員長から、次年度外部評価を行うことが報告された。 

 学術推進企画小委員会  
ヨサファット委員長から、科研費の審査結果スケジュールや各種プログラムについての説明が
あった。 

 
  
     以上 
                                  


